

**HERZLAUF**

# Spenden beim Herzlauf im Vordergrund

500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer in Traun.

„Ich freue mich riesig, dass auch heuer wieder ein großartiger Spendenbetrag für herzkranken Kinder zusammengekommen ist“, grinste Werner Schrittwieser. Beim Herzlauf in Oberösterreich in Traun stand Schrittwieser als Laufbotschafter an der Startlinie. Die Kleinsten starteten in den Tag mit dem Kinder- und Jugendbewerb, während sich die Erwachsenen über fünf und zehn Kilometer wagten. Gemeinsam mit 500 anderen ließ sich Schrittwieser vom Regen nicht beirren und überquerte nach 19 Minuten auf dem dritten Rang die Ziellinie. „Klar war es schön, bei der anschließenden Siegerehrung eine der schönen Herzlauf-Trophäen in Empfang zu nehmen, das stand für mich bei diesem Lauf aber auf gar keinen Fall im Vordergrund“, erklärte der Manker. Mit der Teilnahme werden herzkranken Kinder und deren Familie durch die Organisation „Herzkinder Österreich“ unterstützt.



▲ Laufbotschafter Werner Schrittwieser und Schirmherrin Sandra Assinger beim Spendenevent in Traun.

Foto: privat